

ipemi

Sosialisasi Rekrutmen TNI AD, Kapten Inf Edi Purnomo Danramil 0602-20/Pamarayan Temui Pelajar SMA

A. Nopriyadi - SERANG.IPEMI.OR.ID

Feb 5, 2025 - 11:11



Banten, – Komandan Koramil (Danramil) 0602-20/Pamarayan Kodim

0602/Serang, Kapten Inf Edi Purnomo, memberikan sosialisasi kepada para pelajar SMA Negeri 1 Bandung mengenai rekrutmen prajurit TNI Angkatan Darat, bertempat di Kecamatan Bandung, Kabupaten Serang Provinsi Banten, Rabu (05/02/2025).

Kapten Inf Edi Purnomo menyampaikan bahwa, kesempatan untuk menjadi prajurit TNI AD terbuka bagi seluruh generasi muda, yang memiliki semangat juang dan disiplin serta dedikasi tinggi, dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara.

Ia juga menjelaskan berbagai jalur penerimaan, persyaratan administrasi, serta tahapan seleksi yang harus dilewati oleh calon prajurit.

"Kami berharap para pelajar dapat mempersiapkan diri dengan baik, terutama dari segi fisik dan mental maupun akademik. Bergabung dengan TNI AD, adalah kesempatan untuk mengabdikan dan berkontribusi bagi bangsa, bahkan selama proses seleksi tidak dipungut biaya apapun," ujar Kapten Inf Edi Purnomo.

Lanjutnya, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan teritorial, yang dilakukan oleh Koramil 0602-20/Pamarayan. Guna memberikan wawasan serta motivasi, kepada generasi muda dalam menentukan masa depan mereka.

"Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan semakin banyak generasi muda yang tertarik, dan siap bergabung dengan TNI AD. Demi menjaga kedaulatan serta keutuhan, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," tukasnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Bandung Ade Tubagus Saptaji, mengapresiasi sosialisasi rekrutmen TNI AD, yang disampaikan oleh Danramil 0602-20/Pamarayan.

Menurutnya, kegiatan ini memberikan wawasan berharga, bagi para siswa yang berminat mengabdikan diri sebagai prajurit TNI AD.

"Kami berterima kasih atas kesempatan ini. Sosialisasi seperti ini sangat membantu siswa, dalam memahami proses seleksi dan mempersiapkan diri sejak dini," ujar Ade Tubagus Saptaji.